



Le Forum Léo Ferré casse la frontière du périphérique [Partie 1]

Un cabaret « rive gauche » à Ivry

vendredi 6 mars 2015, par [Pauline Perrenot](#)

Au cœur d'Ivry, le Forum Léo Ferré rougeoie, discrètement. À l'entrée, on achète son billet par une fenêtre bariolée, on prend un communard au bar, à côté. Placardés d'affiches, les murs exhibent les griffes de voix passées par là. La salle est striée de longues tables en bois ; on y partage son banc, on grignote avant le spectacle. Sous ses airs reposés, le petit théâtre, n? [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !